



DIDIER LE GAC

Député de la 3ème circonscription du Finistère

Communiqué de presse

2 décembre 2020

France Relance : l'entreprise ETT, parmi les 10 lauréats bretons

Didier Le Gac se félicite que l'entreprise ETT (ENERGIE TRANSFERT THERMIQUE), spécialiste du transfert d'énergie, située sur la 3ème circonscription, à Ploudalmézeau, fasse partie des 10 projets d'investissement lauréats bretons du Fonds d'accélération "Territoires d'industrie".

Pour mémoire, ETT avait postulé, et a donc obtenu, un montant de 800.000 euros destiné à la modernisation de son centre de tôlerie.

Pour rappel, le plan « France Relance » (Fonds de 150 millions d'euros sur 2020, et 400 millions d'euros d'ici à 2022) doit permettre aux entreprises concernées de diversifier leur activité et de moderniser leurs procédés de fabrication.

Il n'y a pas de grande économie sans industrie !

Le député, qui a soutenu cette candidature, rappelle que cette PME de territoire, qui a fait le choix de rester implantée localement, démontre qu'innovation, qualité de fabrication et production à forte valeur ajoutée permettent de rendre attractive la pointe du Finistère, y compris pour la production industrielle. ETT à Ploudalmézeau c'est aujourd'hui près de 300 emplois et des perspectives nouvelles grâce à ce fonds.

Plus d'informations sur : <https://www.prefectures-regions.gouv.fr/bretagne/Actualites/France-Relance-10-projets-d-investissement-productif-soutenus>

Contact : Didier LE GAC – 02.98.33.02.20

didier.legac@assemblee-nationale.fr – Blog : <http://didierlegac.bzh/>